

La lettre aux parents de l'école maternelle et élémentaire



Juillet 2023



Le mot de la Cheffe d'Établissement



« N'oubliez pas que le plus grand des arbres était avant tout une simple petite graine, vous pouvez partir de rien et tout accomplir »

Telles de vaillantes petites graines, chacun d'entre vous a réussi à faire éclore quelque chose en lui et surtout à faire jaillir la vie. Je vous félicite pour votre persévérance tout au long de l'année qui a su porter ses fruits ! Un temps de repos bien mérité s'offre à vous.

Je tiens également à remercier les familles qui nous soutiennent et nous accompagnent dans tous nos projets. Sans vous, l'école n'aurait pas de sens.

Chacun à notre façon, nous apportons quelques gouttes d'eau, un appui, de la lumière à ces graines grandissantes et remplies d'espoir.

Je vous souhaite de très belles et reposantes vacances !

Muriel Ramirez



Les informations pour la rentrée

Les documents pour préparer la rentrée scolaire 23/24
Les listes des manuels et des fournitures scolaires sont à consulter sur le site internet de l'établissement :
www.assomption-bondy.org

Rappel : Dès le 4 septembre, la tenue réglementaire est obligatoire, la commande se fait à partir du site :
<http://www.letablierbobine.fr>,
cliquez sur « espace école » code établissement « assomption-bondy ».

Rentrée des élèves : Lundi 04 septembre 2023

Les élèves demi-pensionnaires pourront déjeuner au restaurant scolaire dès le midi, il y aura aussi de l'étude et de la garderie.

Accueil sur la cour élémentaire

- Em 2 à 08h30
- Em 1 à 08h45
- Ce 2 à 09h00
- Ce 1 à 09h15

Accueil sur la cour maternelle

- Cp à 09h40
- Première année de maternelle à 10h05

Les élèves seront libérés à 11h30, pas de classe l'après-midi seulement ce jour.

- Deuxième année de maternelle à 13 h
- Troisième année de maternelle à 13 h

Classe de maternelle première année :

Les premiers jours sont parfois difficiles pour les petits, il y a souvent des pleurs, d'autant plus forts que la maman ou le papa ne peuvent se décider à partir.

Nous demandons aux parents dans ce cas de ne pas s'attarder. Confiez votre enfant à la maîtresse et laissez-le à ses bons soins. L'expérience a montré qu'ils s'adaptent très vite. Les pleurs durent chaque jour de moins en moins longtemps, pour se transformer en un désir certain de rejoindre l'école et les petits camarades. Faites confiance aux enseignantes et aux assistantes maternelles pour s'occuper de vos enfants.